

**Dans « InfoMag » de septembre 21, gratuit du 14^e,
Marie-Claire CARRERE-GEE , Présidente de la Commission des
finances de la Ville de Paris, dénonce les aberrations du projet
Saint-Vincent-de-Paul**

**PROJET SAINT-VINCENT-
DE-PAUL : AUX CÔTÉS
DES RIVERAINS CONTRE
CE PROJET FOU**

—

Le Projet Saint-Vincent-de-Paul est en passe de devenir une erreur urbanistique majeure pour une seule raison : le besoin de la municipalité PS de Paris de produire du logement social en nombre et dans des budgets de plus en plus contraints compte tenu de la situation financière de la Ville. La présentation qui en

est faite – d'ailleurs très peu développée sous forme d'images – vise à cacher somme toute la banalité, les limites et les risques inhérents d'un projet dont l'objectif est avant tout idéologique et électoral.

Nous nous opposons à ce projet depuis l'origine, à cause de la densification et les hauteurs d'immeubles qu'entraînent les constructions nouvelles ; l'impact négatif que cela engendre pour les riverains, de l'enclavement du site, favorisant les nuisances, les trafics, de l'esthétique retenue, inadaptée au quartier, de l'absence d'espace verts et de la destination des logements, qui devraient

être réservés aux personnels des services publics de santé et de secours – infirmières, aides-soignantes, internes, pompiers – pour leur faciliter l'accès au travail.

Nous sommes aux côtés des riverains opposés à ce projet ! Mobilisons-nous !

**MARIE-CLAIRE CARRÈRE-GÉE ET LES
ÉLUS DU GROUPE « 100% 14^e, UNION
DE LA DROITE ET DU CENTRE »**